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Ata número um barra dois mil e vinte e dois 
 
-----Aos catorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e vinte e um; -------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ----------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e aprovação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e cinco minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, António Manuel 

Soares Nunes, Paula Nunes Oliveira, Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia 

Pereira Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro. Faltou o membro Lara Maria Tabacão Neves do PS, sem 

substituição. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. --------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia procedeu à leitura da correspondência recebida. --

-----Ofício da Presidente da Junta a apresentar os pontos para esta reunião da 

Assembleia de Freguesia e um outro ofício a solicitar a aprovação por minuta do 

Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e vinte e um e da 

Primeira Revisão Orçamental de dois mil e vinte e dois. -----------------------------------

-----O membro que faltou à assembleia informou a Presidente da Assembleia, que 

por motivos profissionais iria estar ausente. -------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria questionar sobre 

assuntos da freguesia ou colocar alguma pergunta ao executivo. ------------------------

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 
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apresentar congratulações, saudações. ---------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma saudação ao vinte e cinco de abril 

e ao primeiro de maio que constará em anexo. -----------------------------------------------

-----A saudação foi votada e aprovada por unanimidade pelos presentes. --------------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer o documento apresentado. A Presidente da Junta prosseguiu, dizendo 

que é um documento que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia 

desde a última Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas 

que se encontra disponível para esclarecer alguma dúvida. -------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e vinte e um. --------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta disse que o 

documento apresentado de Prestação de Contas e Relatório de Atividades do ano 

de dois mil e vinte e um, foi feito pela empresa que presta serviços para a junta e 

que prima pelo rigor e transparência, conforme se pode verificar no documento 

apresentado. -----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma 

declaração de voto. ---------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma declaração de voto ao Relatório 

de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e vinte e um, que ficará em anexo. --

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no ponto seguinte. ----------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. -----------------------------------------------
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-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir neste ponto 

que é apenas para apreciação. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta explicou que o inventário contém os bens patrimoniais 

da Freguesia, sendo atualizado com os bens que foram adquiridos desde a última 

aprovação pela assembleia, assim como os bens abatidos por não se encontrarem 

em condições de funcionamento. ----------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e dois. ----------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia alguma inscrição para intervir 

neste ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e vinte e um a transitar para o ano de dois mil e 

vinte e dois, dividido pelas várias rubricas da despesa. ------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

não havendo declarações. -------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ---------------

-----O membro do público, Sr. Mário Silva, inscreveu-se para intervir. ------------------

-----Começou por mostrar descontentamento pela forma como foi utilizada a parte 

exterior da Casa da Cultura que se encontra em obras por parte da organização do 

passeio “TT”, o corpo de Bombeiros Voluntários de Almeirim, e pela falta de 

respeito demonstrada pelos mesmos para com o funcionário da Junta de Freguesia, 

durante o evento. ------------------------------------------------------------------------------------

-----Questionou se não é possível alterar a cedência de passagem rodoviária na 

ponte, explicando que dessa forma reduzia o fluxo de trânsito dentro da aldeia. -----

-----Seguiu questionando o motivo da localização da porta do “bar”, que está a ser 

construído na zona verde, ocultando a entrada do mesmo e diminuindo a 

visibilidade em caso de assalto. ------------------------------------------------------------------

-----Perguntou aos membros da Assembleia e à Presidente de Junta se já viu o 

projeto da ponte que dá acesso à zona verde. -------------------------------------------------
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-----Relativamente ao programa do idoso questiona se o evento se destina a 

reformados e pessoas com mais de sessenta anos, ou a reformados e 

acompanhantes, embora estes possam não o ser. --------------------------------------------

-----A Presidente de Junta pediu a palavra para responder à intervenção do Sr. 

Mário Silva, explicando que foi solicitado ao comandante para não colocassem as 

viaturas em cima do pavê e que toda esta situação foi relatava e transmitida ao 

vereador da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------

-----Em relação aos sinais, a Presidente de Junta informa que vai transmitir a 

informação ao vereador, e questionar a possibilidade dessa alteração, 

reconhecendo a vantagem da mesma, reduzindo o fluxo rodoviário dentro da 

aldeia. --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Em relação à porta do bar, a justificação é que a mesma foi projetada de acordo 

com a localização do grelhador, por parte do engenheiro da câmara. -------------------

-----A Presidente de Junta informa também que nunca teve acesso visual do projeto 

da ponte, e que a informação que dispõe, é a que lhe foi transmitida pelos 

responsáveis da obra. ------------------------------------------------------------------------------

-----Em relação à festa dos idosos, informa que os critérios de acesso, mantêm-se 

inalterados. A mesma destina-se a todos os habitantes reformados com mais de 

sessenta anos e seu conjugue, independentemente da sua idade. Mais informa que 

os critérios estão escritos em ata. ---------------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma horas e 

quarenta e um minutos e eu, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, na qualidade 

Primeiro Secretário da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e 

aprovada vai ser assinada por todos. ----------------------------------------------------------- 
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